

CUENCA  
27 de Abril de 1924

NUMERO SUELTO  
20 céntimos

# EL DEPORTE

REVISTA GRAFICA QUINCENAL

REDACCIÓN  
Y  
ADMINISTRACIÓN  
Calderón de la Barca, 61

AÑO 1

Director: Alfredo Pallardó Ruiz

NÚM. 1

## *Unas líneas de presentación*



*Lector: Esta publicación, responde a la necesidad manifiesta de divulgar el progreso alcanzado por el deporte en esta región.*

*A nadie puede ocultársele la importancia que en estos últimos años ha adquirido en todas partes la cultura física. Constantemente, llega a nosotros el relato de encuentros de foot-ball, boxeo, tennis, etc., etc., celebrados en todas las provincias españolas, y es muy justo, ya que estamos en camino de poder ostentar con orgullo nuestra personalidad deportista—y en plazo no lejano, a juzgar por la creciente afición y notables aptitudes que caracterizan a la juventud conquense...!—que directamente consignemos esa labor que tan brillantemente se desenvuelve, en las páginas de una revista profesional, en Cuenca editada.*

*Al esfuerzo inicial de esta publicación, han respondido con su concurso firmas tan autorizadas, que el valor ideal del empeño se ha convertido en un valor real y positivo que cumplidamente apreciarán los lectores de EL DEPORTE.*

*Sea para la prensa de Cuenca y su provincia, en quien aspiramos a tener en todo momento el más poderoso aliado, nuestro primer saludo. Y pues en EL DEPORTE se ha de reflejar el entusiasmo de nuestros deportistas, y el de nuestros hombres de letras, y de la eficacia de tales empeños no podemos dudar, sólo nos resta solicitar de cuantos nos lean, que dispensen a esta revista la cariñosa acogida que siempre tuvieron los conquenses para todas las obras encaminadas a enaltecer el nombre de Cuenca.*

